

# La formation, maître mot de Sojasun Espoir

**DN1.** L'équipe est composée de quatorze coureurs, dont douze âgés de moins de 23 ans, et tous sont motivés pour réaliser de beaux exploits. Présentation.

Nouvelle saison, nouvelle donne pour l'équipe Sojasun Espoir présidée par Alain Heulot et managée par le fiston Stéphane. Pour la cinquième année consécutive, c'est Jason Yon Snoeck qui est le directeur sportif de la formation dont l'objectif est d'amener les jeunes au plus haut niveau, professionnel si possible.

En pleine période de préparation pour la saison qui débutera mi-février par les Plages vendéennes, l'effectif version 2020, a été présentée à Noyal-Châtillon-sur-Seiche, là où est basé le centre de formation. Fin janvier, le groupe peaufinera ses automatismes à Lloret del Mar, en Espagne, pour un dernier stage intensif.

Plutôt que de parler du programme traditionnel avec les classiques, les courses par étapes, la Coupe de France, les championnats on a cherché à connaître l'avis avisé de Jason Yon Snoeck, épaulé sur le terrain par Stéphane Heulot et Joel Haloche, sur la qualité des coureurs, les leaders, les espoirs dont les six nouvelles recrues.

## L'équipe

**Tom Ardouin (22 ans).** « Pote de Jason Tesson, après une année compliquée au VC Pays de Loudéac, il a besoin de se relancer. Un petit gabarit plutôt puncheur-grimpeur entraîné par Patrick Morinière qui suit également Emmanuel Morin, un ancien du club, pro chez Cofidis. »

**Martin Beaussire (21).** « Coureur fidèle au club de La Roche-sur-Yon qui évolue en DN3, son souhait est de découvrir d'autres courses. Très intéressé par notre projet, il possède une petite pointe de vitesse. Je suivais ses performances depuis quelque temps. »

**Florian Dauphin (21).** « C'est sa deuxième année au club, un Finistérien de Redené rapide au sprint. Bref, un guerrier qui n'a pas peur de se faire mal et de son propre chef a disputé quelques cyclo-cross en guise de préparation. »



L'équipe Sojasun Espoir, manque l'Australien Gizardin, entouré du staff, nourrit de belles ambitions.

**Pierre-Emmanuel Dubois (20).** « L'an passé, licencié au Team Pays de Dinan, il a remporté une épreuve première catégorie, la Cancaven à Cancale. Espoir 2<sup>e</sup> année, c'est plus un rouleur-puncheur. L'objectif est qu'il travaille pour le collectif, découvre de nouveaux horizons. »

**Quentin Fournier (22).** « C'est sa deuxième année dans l'équipe. Doté de bonnes qualités physiques j'ai envie qu'il se bouge. Un bon spécialiste du contre-la-montre, un garçon réservé, voire timide et sans doute en manque de confiance. »

**Antoine Gizardin (19).** « Arrive d'Australie, un peu déçu d'avoir loupé le championnat national en raison d'une blessure. Espoir première année, a couru l'an passé à La Roche-sur-Yon, avec de bons résultats sur les chronos. Une année découverte, loin de ses bases, et cohabitera au centre de formation avec Riley Sheehan. »

**Maël Guégan (22).** « Sa quatrième saison sous nos couleurs qui s'annonce prometteuse si l'on se réfère à sa fin de saison 2019. Septième de Paris-Tours, il a prouvé qu'il avait

la peinture pour viser plus haut. Il réside dorénavant à Nice, mais a tout planifié pour être top avec l'équipe. Organisé et rigoureux, il a tout pour réussir. »

**Jean-Louis Le Ny (22).** « Ne fait pas beaucoup de bruit mais est efficace. A démontré de belles choses l'an passé sur l'Agglo Tour, le Grand Prix de Plouay et ses qualités de puncheur-sprinteur lui seront utiles. »

**Gauthier Maertens (21).** « Des petits pépins physiques l'ont encore contrarié. Du style grimpeur-puncheur, je l'attends en début de saison sur les classiques bretonnes dont le Grand Prix Gilbert-Bousquet, couru sur ses terres finistériennes, qu'il affectionne. Et le Tour de Bretagne dont le parcours annoncé est fait pour lui. »

**Baptiste Renault (24).** « Un équipier modèle, toujours disponible. Il est devenu indispensable à la bonne marche de l'équipe. Courageux dans l'effort, il arrive à maturité et devrait nous surprendre agréablement. »

**Axel Romé (19).** « Axel sort des rangs juniors comme Antoine (Gizardin). Un pur Breillien, conseillé par Joel Haloche, qui n'aura pas de pres-

sion. Il débutera la saison en 2<sup>e</sup> catégorie et alternera courses élite et 2<sup>e</sup> caté. On va l'accompagner pour qu'il s'acclimate le mieux possible. »

**Grégoire Salmon (20).** « Cadre de l'équipe, il s'affirme doucement. Un bon mec sur qui on peut faire entière confiance. A encore beaucoup à apprendre, a prouvé qu'il était costaud (2<sup>e</sup> d'une étape de l'Essor Breton). A suivre. »

**Riley Sheehan (19).** « C'est une découverte de Stéphane Heulot. Un tout jeune Américain, champion national junior du chrono suivi par Andy Bajadili, manager de l'équipe Rally UHC Cycling. Sheehan a remporté le Tour de l'Abitibi au Canada et l'an passé a disputé les Tours de Colombie, d'Alsace et de l'Avenir. Garçon jovial, il est prêt à découvrir ses équipiers et son programme de courses. »

**Jason Tesson (22).** « Notre sprinteur-maison, prêt au combat, qui a trouvé sa place dans le groupe. Il sait se mettre la pression, a pris de la caisse et analyse de mieux en mieux les différents scénarios de course. De plus, il sait se montrer collectif et solidaire. »